



Communiqué de presse

Toulouse, le 29 septembre 2023

- Relations Internationales -

La Région Occitanie continue de renforcer sa coopération avec le Japon en accueillant des acteurs économiques, institutionnels et sportifs japonais et régionaux en marge du match Japon-Samoa

A l'occasion du match de poules de la Coupe du Monde de Rugby opposant les Samoa au Japon ce jeudi 28 septembre, la Région Occitanie a reçu hier à l'Hôtel de Région de Toulouse des institutionnels japonais ainsi que des dirigeants français et japonais d'entreprises japonaises basées en Occitanie. La Région Occitanie entretient avec le Japon des relations fortes initiées en 2015 par la signature d'un accord de coopération avec la préfecture de Kyoto, renforcées notamment par un accord avec la Préfecture d'Aïchi, l'adhésion au Réseau Mayors for Peace basé à Hiroshima et l'organisation depuis 2016 de plusieurs missions à l'attention d'entreprises et d'universités d'Occitanie, menées par la présidente Carole Delga et les élus régionaux.

Dans la continuité de ce travail mené pour renforcer et entretenir la coopération avec le Japon, ayant notamment abouti à l'accueil de l'équipe nationale en camp de base à Toulouse durant la Coupe du Monde de Rugby 2023, la Région continue de renforcer les relations engagées entre les entreprises régionales et japonaises. Parmi les entreprises japonaises de la délégation reçues aujourd'hui à l'Hôtel de Région : HORIBA, Sumitomo Corporation, Sharp, NTN, Astroscale, Oshino Lamps, NTT Docomo, Kubota, Hito Communications, Mitsui Real Estate, Tokyo Dome ou encore Tokyo Tatemono.

En complément de cet accueil officiel par Jalil Benabdillah, vice-président régional en charge de l'Economie, l'Emploi, l'Innovation et la Réindustrialisation, Kamel Chibli, vice-président en charge de l'Education, l'Orientation, la Jeunesse et les Sports et Nadia Pellefigue, vice-présidente en charge de l'Enseignement supérieur, de la Recherche, de l'Europe et des Relations internationales, la délégation japonaise a bénéficié durant deux journées d'un programme alliant développement économique et sport, organisé par l'agence de développement économique régionale Ad'Occ. Parmi les séquences : Visite d'Airbus et de la chaîne d'assemblage final de l'A350, visite des installations du Stade Toulousain à Ernest-Wallon et du Camp de base officiel de l'équipe nationale japonaise de rugby, présentation des opportunités économiques en Occitanie et discussion sur les perspectives d'affaires, et match de poules de la Coupe du Monde de Rugby Japon-Samoa.

L'Occitanie renforce dans les prochains mois sa coopération avec le Japon avec :

- le lancement d'un "Club Japon Occitanie" pour accompagner les entreprises régionales dans leur développement sur le marché nippon ;

- l'organisation de la Quinzaine du Japon en Occitanie (du 10 au 24 novembre 2023) : Fort du succès de la Semaine du Japon en Occitanie ayant eu lieu en 2022, l'événement revient cette année sur un temps plus long, avec pour ambition de permettre aux habitants de partager des expériences enrichissantes et inspirantes autour de la culture japonaise sur l'ensemble du territoire régional. Des projets en lien avec la culture, l'éducation, le sport et l'économie rythmeront la Quinzaine avec nombre d'initiatives en cours d'organisation par les acteurs du territoire. L'événement est porté par l'association Yujo («Amitié» en japonais) aux côtés des membres fondateurs : La Région Occitanie, la Fondation Groupe Dépêche et l'Ambassade du Japon.

Les moments forts :

Lancement : le 10 novembre à Nîmes (Gard),

La Clôture : le 24 novembre à Albi (Tarn)

+ d'infos : <https://quinzaine.japonoccitanie.fr/>

Veillez trouver ci-joints deux visuels
Crédits photos : Léo Arcangeli / Région Occitanie

Contact presse :

Mathilde MASSON : mathilde.masson@laregion.fr - Tél. : 04 67 22 86 46 - Port. : 06 07 75 52 82
service.presse@laregion.fr - [@presseoccitanie](https://twitter.com/presseoccitanie)